

Presseinformation

Grüne Bälle bei Silhouette. Was Gesundheitsförderung bewirkt.

Rundum gesund – Rundum zufrieden – Rundum erfolgreich

Unter dem Motto „Rundum“ erregt das Netzwerk Betriebliche Gesundheitsförderung mit einer außergewöhnlichen Aktion Aufmerksamkeit. Das Bundesministerium für Gesundheit und Frauen unterstützt die Initiative.

Linz, 29. September 2016. Die Brillenmanufaktur Silhouette in Linz ist in vielfacher Hinsicht ein Vorzeigeunternehmen – beständig, innovativ und wirtschaftlich erfolgreich. Betriebliche Gesundheitsförderung (BGF) ist in dem mehrfach ausgezeichneten BGF-Betrieb fest verankert. Mit ein Grund, warum die neue Initiative rund um die Betriebliche Gesundheitsförderung hier startet, unterstützt vom Ministerium für Gesundheit und Frauen, vertreten durch Gerhard Aigner, dem Obmann der Oberösterreichischen Gebietskrankenkasse (OÖGKK) Albert Maringer, OÖGKK-Direktorin Andrea Wesenauer, Gastgeber Thomas Windischbauer, Silhouette-Vorstand und Tarek El-Dabbagh, BGF-Verantwortlicher bei Silhouette.

„Die Verankerung von betrieblicher Gesundheitsförderung in Österreich schreitet voran. Durch Information und den Aufbau von Kapazitäten konnten Bewusstsein und Know-how für Gesundheitsförderung in Unternehmen geschaffen und vertieft werden. Das kommt letztendlich allen zu Gute: Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern wie auch den Unternehmen selbst“, unterstreicht Sektionsleiter Gerhard Aigner, Bundesministerium für Gesundheit und Frauen, den Nutzen betrieblicher Gesundheitsförderung.

Die vielen positiven Aspekte von Gesundheitsförderung in Unternehmen – senkt Krankenstände, erhöht Arbeitszufriedenheit und Motivation bzw. steigert die Produktivität – werden sichtbar vor Augen geführt. Im Familienunternehmen Silhouette sind verschiedenste Aspekte „rundum die Gesundheitsförderung“ Bestandteil der Unternehmenskultur und integriert in die Organisation. An Maßnahmen wird umgesetzt, was von den Mitarbeitern gewünscht wird.

Die OÖGKK-Experten, Obmann Albert Maringer und Direktorin Andrea Wesenauer, begrüßen die Unterstützung und weitere Investitionen der OÖGKK in Gesundheitsförderung sehr. Konkret äußert sich das im Herbst 2016 in einer Angebotsoffensive für Klein- und Kleinstunternehmen.



Bildtext: „Rundum – die Betriebliche Gesundheitsförderung bei Silhouette“. Gesundheitsförderung in Unternehmen hat viele Vorteile: Sie senkt die Krankenstände, erhöht die Arbeitszufriedenheit, steigert die Produktivität u.a.m. Die grünen Gymnastikbälle symbolisieren den Nutzen für Mitarbeiter und Unternehmen.

Ab 16 Uhr stehen hier die Bilder zur Fotoaktion zur Verfügung:

<http://www.apa-fotoservice.at/galerie/8158>

Anhang: Statements der ReferentInnen; Hintergrundinformation Silhouette

Rückfragen:

communication matters, Eveline Bottesch

Kollmann & Partner Public Relations GmbH

T: +43/1/503 23 03 – 26; E: bottesch@comma.at

Netzwerk BGF/OÖ Gebietskrankenkasse, Christoph Heigl

T: 05 78 07-103523; E: Christoph.Heigl@oegkk.at

Über BGF:

Das Netzwerk BGF ist ein Zusammenschluss der Träger der gesetzlichen Krankenversicherung, der gesetzlichen Unfallversicherung, des Hauptverbandes der österreichischen Sozialversicherungsträger, der Sozialpartner und des Fonds Gesundes Österreich als unterstützender Partner.

Die Regional- und Servicestellen in den Bundesländern bieten interessierten



Unternehmen konkrete Unterstützung und Beratungsleistungen im Bereich betriebliche Gesundheitsförderung an. Die Mitarbeit der vier Sozialpartner unterstreicht den Nutzen Betrieblicher Gesundheitsförderung für ArbeitnehmerInnen und ArbeitgeberInnen und erleichtert somit den Transfer des Gesundheitsförderungsgedankens in die Arbeitswelt.

www.netzwerk-bgf.at